

## ▷ Celebran el 85 aniversario del PS argentino **Llegó el tiempo de la oposición frontal y resuelta en Argentina, señala la CSA**

Los socialistas argentinos residentes en México conmemoraron anoche el 85 aniversario de la fundación del Partido Socialista del país sudamericano, con un acto que contó con la presencia de más de un centenar de personas y que fue copresidido por destacados dirigentes políticos de América Latina y España, entre ellos el vicepresidente de la Internacional Socialista (IS), Anselmo Sule y un miembro del comité nacional del PSOE, José María Maravall, quien fue portador

además de un saludo de Felipe González.

Gregorio Selser, representante de la Confederación Socialista Argentina (CSA), trazó un panorama de la crítica situación económica y social de la nación conosureña y, respecto al diálogo condicionado que pretende establecer la junta presidida por el general Roberto Viola, enfatizó:

"A los socialistas argentinos no nos interesa el llamado *diálogo político* de la dictadura ni nos preocupa que se nos lla-

me o se nos omita". Por el contrario, destacó Selser, "si nos interesa el diálogo con las fuerzas democráticas, con las organizaciones sindicales, con los grupos estudiantiles y de otras agremiaciones, para la discusión y búsqueda de opciones políticas libremente escogidas".

Desde Buenos Aires, la presidenta honoraria de la CSA, Alicia Moreau de Justo, envió un saludo a los socialistas argentinos, en el que destacó los dos objetivos principales de esa organización: "Recuperar la democracia y unificar a las fuerzas socialistas".

Vicepresidente de la IS y presidente del Partido Radical de Chile, Sule reconoció la trayectoria histórica del socialismo argentino representado hoy por la CSA y convocó a la solidaridad con las fuerzas democráticas y socialistas de la oposición argentina.

Copresidieron asimismo el acto la subsecretaría de relaciones internacionales del PRI, Alma Delia García Ramírez, el secretario ejecutivo de la Coppel, diputado Alfonso Zegbe, y el representante para América de la CSA, Oscar González.

Excelson  
1° - 7 - 81

### **Desinterés por un Viejo Disco de Gardel**

**SANTIAGO, 30 de junio.** (AFP)—La copia de un disco que el cantante Carlos Gardel grabó en 1919 y que aparentemente es la única que existe en Chile no despertó el interés de tango-manos y admiradores del astro, en un remate efectuado aquí por un anticuario santiaguino.

El comerciante, Juan Pietrotic, pidió 750 dólares para la primera oferta y no tuvo eco entre los numerosos asistentes a la subasta.

Gardel falleció hace 46 años en un accidente aéreo en Colombia, canta en el disco el tema tradicional chileno "Ay, ay, ay", de Os- man Pérez Freire, acompañado por José Razzano.

En fecha reciente se recordó que una antigua copia discográfica de Carlos Gardel fue rematada en Colombia en el equivalente de 12.000 dólares.